

事件情報

○ 不審者の出没について

4月9日午後2時30分頃、札幌市手稲区稲穂4条5丁目10番付近の路上で、下校中の児童が車に乗った不審者に声をかけられる事案が発生しました。
不審者は、年齢50代、上衣黒色アディダスのジャージ、黒色短髪の男性で、黄色い車両に乗車していました。
不審者を見かけたら、安全な場所に避難してから110番通報をしてください。

交通情報

○ 4月5日から4月11日までの間における手稲区内での交通事故発生状況

この期間中における人身交通事故は、前年比-6件となる0件、物件交通事故は前年比+3件となる34件発生しています。
ドライバーの方は、見通しが悪い交差点を通行する際には、左右の安全確認を徹底してください。

○ 自転車事故に注意！！

4月6日から4月15日までの間、春の全国交通安全運動が実施されていましたが、4月14日現在で、手稲警察署での死亡事故は2件、人身事故は0件でした。
北海道内では、函館で自転車と車の死亡事故が1件発生しています。
春になり、通勤、通学など自転車で外出する機会が増えてくる季節となりましたが、それと同時に自転車の事故も増えてきます。
自転車事故で亡くなられた方の多くが頭部を損傷しています。
交通事故の被害を軽減するためには、頭部を守ることが重要です。
自転車に乗るときは、子どもはもちろん大人も乗車用ヘルメットをかぶり、いつものお出かけに安全をプラスしましょう。
また夜間は明るい服装を心掛け、反射材を身につけることが有効です。
ドライバーのみなさんは、スピードダウンと安全確認を徹底し、夜間は日中と比べて歩行者、自転車の存在に気付きづらいことを再確認し、対向車や先行車がない場合はハイビームを活用しましょう。

警察署からのお願い（お知らせ）

○ 子供をネット犯罪から守るために

スマートフォンやタブレット等の急速な普及により、大人の目が届きにくいところで、子供達が犯罪の被害者や加害者になってしまったり、SNSに起因し性被害にあってしまうケース、他人のプライバシーを侵害してしまうなど、事件やトラブルに巻き込まれる事例が発生しています。そのため、スマートフォン・SNSを安全に利用するために、
・ 「フィルタリング」という有害情報へのアクセスを制限する機能等を利用しましょう。
・ 「家庭のルール」を作りましょう
普段からご家庭でよく話し、困った時に相談しやすい環境を作ってください。

○ カード情報の流出に注意してください

不審なメール等から本物そっくりのサイトに誘導され、カード情報を入力した結果、クレジットカード等の情報が抜き取られ悪用される事案が増加しています。
身に覚えのない請求があった場合は、利用明細等を確認したうえで、カード会社に連絡し、速やかにカードの停止措置をとるようにしてください。

○ 連休中の空き巣被害に注意

ゴールデンウィーク等の連休にかけて、自宅を空けることが増えると予想されます。
自宅を不在にするときは窓や玄関の施錠を確認しましょう。
また、防犯対策として、屋外に人感センサーライトを取り付ける、自宅周辺に砂利を敷く、防犯カメラの設置なども有効的です。
犯人が最も嫌がるのは「人の目」です。
近所の方々の協力を得て、みんなで見守る「自主防犯」を心がけましょう。